
11ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 23/04/2019. 

 

         Aos vinte e três dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foram realizados uma 

oração pelos presentes e um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município. 

Na sequência passou-se a apreciação e votação dos seguintes: PROJETO DE LEI 

EXECUTIVO N° 008/2019, que dispõe sobre o parcelamento de débitos inscritos em dívida 

ativa junto ao Município de Congonhinhas e dá outras providencias. A Comissão de 

Finanças e Orçamentos requereu documentação para o Poder Executivo e apresentou 

emenda suprimindo o inciso V do artigo 3º da referida lei. A Comissão de Redação, 

Legislação e Justiça posicionou-se pela alteração no artigo 4º, requereram a correção do 

artigo 3º, III onde lê-se “(setenta por cento)” passa-se a vigorar como “(oitenta por cento)”. 

O projeto recebeu parecer favorável de todas as comissões e foi aprovado, contendo as 

emendas, por unanimidade em votação única. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 

003/2019, de autoria dos Vereadores Cleber Mariano da Silva e Ricardo Batista dos 

Santos, que institui o ‘PROGRAMA EDUCAÇÃO NO TRÂNSITO’ na forma de Tema 

Transversal nas escolas da rede pública de ensino municipal, e dá outras providências. Os 

vereadores requereram a suspensão dos prazos para realização de reunião junto às 

escolas municipais para posterior votação. Em seguida, passou a palavra para o Vereador 

Renato, que agradeceu a presença de todos, fez indicação para que sejam feitas limpezas 

das caixas d’aguas das escolas e creches do município, postos de saúde e hospital, e em 

todos os órgãos públicos do município, pois há uma grande frequência de uso e não são 

feitas as manutenções regularmente, a qual foi aprovada por unanimidade. E também 

requereu envio de ofício à Secretaria Municipal de Educação e também para a nutricionista 

do município para que informem se está correto o uso de leite de caixinha nas escolas 

municipais. Após, passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença 

de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para 

o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio à 



Secretaria Municipal de Cultura, Desportos e Turismo, para que veja a possibilidade de 

promover o turismo nas áreas rurais de município que apresentam belezas naturais, como 

cachoeiras, se existem ou que possam elaborar projetos de turismo, e se existem recursos 

financeiros para este fim para incentivar e promover o turismo local. Após passou a palavra 

para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes 

indicações: para que seja feita a manutenção, com urgência, na Estrada do Patrimônio do 

Vaz que liga a Estrada do São Benedito, que acessa ao antigo lixão e para que sejam 

feitos reparos na Estrada do Patrimônio do Vaz, desde a PR 160 até o referido patrimônio, 

as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador José 

Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no 

momento. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que agradeceu a presença 

de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para 

o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. E 

não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar 

a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. 

Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


